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ПАРТИ Й Н АЯ ХРОН И К А

ПАРТОРГАНИЗАТОР

НА ПОЛЕВЫХ

РАБОТАХ

Не первый год коммунист,

механизатор совхоза «Роди,
на» Н. М. Григорьев в пе-

риод полевых работ выпол-

няет поручение парторгани-

затора. Находясь в поле от
посева до уборки урожая,
Николай Михайлович воз-

действует не столько сло-

вом (до бесед ли в страд-
ную пору!), сколько личным
примером, добросовестным
трудом способствует лучшей
организации работ.

А авторитет у коммуниста

большой — более пятнадца-
ти лет работает в совхозе, в
совершенстве владеет про-

ЗАТЯНУВШ А Я С Я

РЕКОНСТРУКЦИ Я,

НИЗКОЕ КАЧЕСТВО

СЫРЬЯ, ПЕРЕБОИ В

ПОДАЧЕ ПАРА -

ЭТИ И ДРУГИЕ ПРИ-

ЧИНЫ ОПРЕДЕЛЯ-
ЮТ ТУ СЛОЖНОСТЬ

НЫНЕШНЕЙ СИТУА-

ЦИИ, В КОТОРОЙ

НАХОДИТСЯ МОЛО-

КОЗАВОД. ТЕМ, КО-

ГО ДЕЙСТВИТЕЛЬ-

НО ИНТЕРЕСУЕТ

СОСТОЯНИЕ МО-

ЛОЧНОГО ПРОИЗ-

ВОДСТВА В НАШЕМ

ГОРОДЕ, ПРЕДЛА-

ГАЕМ ЭТОТ РАС-

СКАЗ.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ — НАчЕСТВО
мощник главного врача город-
ской санэпидстанции:

■ — Мне часто по долгу служ-

бы приходится бывать на моло"-
козаводе. И, честно . говоря, по-

рой приходит мысль, что всем

нам до сих пор просто-напросто

очень везло, что не стряслось
никакого ЧП. И это при их-'го

стесненности и значительном
увеличении перерабатываемого
молока. Ведь завод построен

в 1958 году с суточной проект-

ной мощностью 13,5 тонны. В
настоящее время в летний пе-
риод перерабатывается' до 70
тонн сырья. Увеличение произ-

водственных мощностей произо-
шло на тех же площадях. Ре-
конструкция завода была за-
планирована еще на одиннадца-

тую пятилетку, но лишь в 1986
году был достроен третий

ЧТОБЫ „

РАБОТАЛО
СЕРДЦЕ"
РИТМИЧНО

Молокозавод — одно из тех

городских предприятий, от ко-

торого зависит нормальное

снабжение тысяч сланцевчан
^продуктами питания, в данном

'"случае — молочными- И не

удивительно, что всякий сбой в

Лб.

этаж, что позволило расширить нии горячей водой и паром. В
площади аппаратного цеха, за- результате чего удлиняется про-

менять часть оборудования, цесс выработки, в любой мо-

Расширились и обеспечены но- мент может произойти срыв ра-

Ведь плановые объемы выпуска
продукции остаются обязатель-
ными вне зависимости от качест-

ва поступающего сырья. А вме.

сте с тем некачественное моло-

ко может сказаться на конечной
продукции, вплоть до того, что

в закваске гибнут активные
микроэлементы, вызывающие

необходимое сбраживание. От
этого в немалой степени зави-

сят многие показатели, в том

числе и консистенция сметаны-
Для сравнения —■ ни одной хо-

выл оборудованием лаборато- боты пастеризационных устано- „ надо ооъяснять, что
рия, заквасочная- Для улучше- вок. В совокупности все эти означает Для будущего пирога,

работе завода тут же становмт- ния качества сметаны и творо- недостатки сказываются на бак- ,. р'^ Г) р “ ь «мерт-
ся очевидным для жителей га в настоящее время заменено териологических показателях Ымг гчг п д 10i> '
города. оборудование творожного цеха, творога.' Нролнокпят.ш-то ппртт- сейчас организовала на—t-j rt— .'uw^—.i.iuuv 1^-аы, —I Неоднократные пред- ип

С месяц назад шквал недо- смонтирована новая линия по ложения Ленагропрому снизить п^г тнпппт^ 8 ^ 1^
вольства покупателей обрушил- выработке, под творог установ-
ся на продавцов по поводу жид- лен дополнительный танк для
кой сметаны. Работники при- приготовления смеси. И все-та-

лавка в этом случае были не
виноваты. Неоднократные про-

верки СЭС на местах показали,
что сметана с 20 процентами
жирности, или попросту «двад-

цатка», своему названию соот.
ветствует. Значит,
к производителям,

магазинах пропал творог.' Про-
давцы отвечали клиентам весь-
ма категорично: «'Нет и не бу-
дет. СЭС закрыла». Понятно,
что эта служба просто так не
налагает запреты.

ки эти мероприятия не могут
обеспечить 1 ООшроцентную га-
рантию качества творога по
баклоказателям, так как на

вполовину до окончания рекон- JLP ТВ0Р°га для контроля
струкции план по производству ?, бакпоказателями продукта,
творота остались без внимания. настоящее время значительно
Предприятие вынуждено было У л -? чшили сь

это-м участке преобладает руч- производства.

осуществлять поставки творога
в Ленинград в нарушение техно-

логических и санитарных норм

ной труд, отсутствуют условия

это вопрос для мытья бидонов. Эта опе-
Потом ■ в рация производится в тесном,

малоприспособленном помеще-
нии вместе со стиркой мешочков

из-под творога. Самым боль-
шим недостатком на протяже-
нии многих лет, тормозящим
весь технологический процесс,

Покупатели часто сравнивают

эти показатели.
Так, за апрель всего четыре

процента творога не соответст-

вовало ГОСТу (из 24 взятых

проб лишь одна ниже требова-
нии Госстандарта).

Галина Николаевна Кухарь,
наш творог с прибалтийским, заведующая производством мо

но сравнения и быть не может, локозавода:

Лера Ивановна Гришина, по- являются перебои в обеспече-

\ I ]
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так как речь идет о двух со-

вершенно разных способах вы-
работки.

Есть и еще одно важное ус-
ловие для обеспечения хороше-

го качества продукции — каче-
ственное сырье. Но в послед-

нее время наши совхозы не
очень-то балуют производите-
лей безупречным, высокосорт-
ным молоком. Кроме того,
что процент сдачи его первым

сортом снизился и больше ста-
ло поступать второсортного и
несортового, участились случаи
сдачи молока с ингибирующими
веществами. С начала года на

— Предприятие действитель-
но находится на очень сложной
стадии своего развития. Затя-
нувшаяся реконструкция i лихо-
радит производство, мешает

ритмичной, бесперебойной рабо-
те многих участков. Объемов
выпуска продукции нам никто
не снижал, хотя это было бы
правильным решением. - Ну,
скажите, кто готовит на кухне,

где идет уборка, побелка, меня-

ется старая плита на новую?

(Окончание на 2-й стр.).

НА СНИМКАХ: (вверху) за.

ведующая производством Г. Н.
молокозавод поступило в общей Кухарь (справа) и мастер сме-
сложности около 160 тонн ны А. Васильева; (внизу) ди.
тако-го сырья. Конечно, и оно ректор завода Г. А. Кенюхов в
идет в дело после доработки, аппаратном цехе завода.

фессией механизатора. К его

слову, к его мнению в кол-

лективе прислушиваются. И
как подчеркнул секретарь

парткома совхоза «Родина»
В. С. Минаков, Николай Ми.
хайлович из тех людей, на

которых можно положиться
в любом деле.

В ПОМОЩЬ
ПРОПАГАНДИСТАМ

В кабинете политпросве-
щения парткома ЛПО «Ле.
нинградсланец» постоянно

оформляются тематические
выставки, которые оказы.

вают пропагандистам поли-

тической и экономической
учебы существенную по-

мощь.

Одна из последних выста-

вок, оформленных здесь, на-

зывается «Ленинским кур.

сом хозяйствования». На
ней не только труды В. И.
Ленина о принципах соци-

алистического хозяйствова-
ния, но и материалы послед-

них Пленумов ЦК КПСС,
литература об экономиче-

ской реформе, внедрении

хозрасчета. И изучение этих

документов не только помо!
гает в подготовке к заня.

тиям, но и интересно для

каждого пропагандиста, слу-

шателя с практической точ-

ки зрения: ведь объединение
работает в новых хозяйст-
венных условиях.

ИНТ ЕРЕСНАЯ
ЛЕКЦИЯ

Одиннадцать встреч про-

вел в трудовых коллективах

города лектор областной ор-

ганизации оощества «Зна-
ние», член Союза журнали-
стов СССР Л. В. Смирнов.

Основная тема его выступ-

лений — «Внутренняя и

внешняя политика в совре-

менных условиях».

С интересом слушали лек-

тора на шахтах № 3 и име-

ни С. М. Кирова, работницы
цеха № 2 швейной фабрики
«Молодость», детского сада

№ 7, старшеклассники сред-

них школ №JMb 1 и 3,
идеологические активы ЛПи
«Ленинградсланец» и завода

«Сланцы», да и в других

аудиториях лекция получи-

ла положительные оценки

слушателей.

ОБ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
КАЖДОГО

Коммунисты леспромхоза

говорили на своем собрании
об усилении политической 1
ответственности за обеспе-
чение линии партии на пе-

рестройку, о задачах, выте-

кающих из Постановления
совместного Пленума Ленин,
градских обкома и горкома

КПСС.

В докладе заместителя

секретаря парторганизации

В. М. Морякова, в выступ-

лениях прозвучало: каждый
коммунист должен быть по.

литическим бойцом, вести

необходимую разъяснитель.

ную работу среди беспартий-
ных, чутко реагировать на

запросы, просьбы трудящих-

ся, преодолевать разрыв

между словом и делом.

Только тогда люди поверят

в перестройку, если ощутят

ее в своем коллективе, в

своем поселке или городе.

Корреспондентский пункт на заводе «Сланцы»

17 мая с 12 до 17 часов коллектив редакции «Знамени труда» организует на

сланцеперерабатывающем заводе «Сланцы» корреспондентский пункт. Журнали-
сты редакции ждут заводчан со своими проблемами, вопросами, предложениями

в красном уголке цеха камерных печей.
Редакция газеты «Знамя труда».
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.микрорайоны и Предприятия перечисляли бы ей жет жизнь

БЫТЬ ХОЗЯЕВАМИ
6 мая состоялось совместное

заседание бюро городского ко-
митета КПСС и исполкома го-

родского Совета народных де-
путатов, на котором были рас-

смотрены итоги работ по бла-
гоустройству города в ходе под-
готовки и проведения комму-
нистического субботника.

Второй секретарь горкома
КПСС В. П. Нагин, открывая

заседание, сказал, что об этих

вопросах уже все устали гово-

рить, поскольку только в апреле

собирались несколько раз, но

одвигов так и нет. Никто не

возражал против выданных за-
даний, но никто их и не вы-
полнил.

Первыми ответ держали на-

чальник объединения грузового
автотранспорта В. П. Исаков и

секретарь партбюро Б. Л- Лео-
нов. Объяснения прозвучали,
мягко говоря, неубедительно.
Тем более, что и после майских
праздников не был выполнен
объем работ, который надо бы-
ло закончить еще 22 апреля.
Бюро ГК КПСС предложило
рассмотреть вопрос о такой не-

расторопности до 20 мая на
партийном собрании и дать
оценку действиям руководите-

лей.
Дальнейший разговор раз-

нился разве что фамилиями
руководителей предприятий и
организаций- Пожалуй, лишь
к директору комбината «Строй-
деталь» В. П. Шишкину пре-
тензий не оказалось.

И вот эта неприглядная си-

туация с приведением города в

порядок, содержанием дорог, -

озеленением вызвала своего ро-
да дискуссию. Член бюро гор-

кома КПСС, директор завода

«Сланцы» Ю. -И. Белянин ока-

зал, что, по его мнению, разде-

ление города на

закрепление их за предприя-

тиями является неправильным
подходом к делу. Например, за-
вод имеет стадион, школу. Дво-
рец культуры, братское захоро-

нение — конкретные объекты,
отвечает за них и претензий по

этому поводу нет. Нужны мате-

риальные ресурсы, людские —

завод выделяет. Но вот органи-

В ГОРКОМЕ КПСС

зовать работу по Лучкам — нуж-

ны полномочия. Что может сде-

лать руководитель совета мик-
рорайона? Ничего. Кроме то-

го, на директоре завод — и
так громоздкая махина.

Надо главному архитектору

расписать каждый клочок зем-

ли, закрепить за предприятием,

создать ансамбль, генеральный
план, чтобы мы работали не на

свой вкус и взгляд. И за каж-

дый кусочек должен отвечать

человек по должности не ниже

заместителя председателя гор-

исполкома.

Директор хлебокомбината
Н. Б. Семенов поддержал эту

точку зрения- Сегодняшнее
закрепление по микрорайонам
— без толку. Председатель
совета микрорайона м. С. Печ-
ников бьется на своем участке,
а сдвигов не видно. Сегодня
за хлебокомбинатом закрепле-

на детская площадка (ранее
принадлежавшая объединению
«Ленинградслаяец»), но мате-

риальных ресурсов У предприя-

тия нет для ее поддержания з

исправном состоянии. Детские
■площадки, малые архитектур-

ные формы, озеленение нужно

передать специализированной
организации при горисполкоме.

средства, а она бы работала по

генплану.
Член бюро ГК КПСС, сле-

сарь завода резиновых изделий
А. М. Матвеев сказал, что в

смысле больших капитальных

вложений можно согласиться с

такой постановкой вопроса. Но
вот зимой не посыпан песком

тротуар, машина едет по газону

— при чем здесь затраты, когда

в мелочах порядок надо наво-
дить?

Секретарь горкома партии
Р. В. Хлебникова тоже отмети-
ла эту сторону дела: на пред-

приятиях руководители начина-
ют день с обхода производства,

а начальники жэков, руководи-
тели жилкомхоза этого не де-

лают. Субботником дело не

поправишь, если повседневной
заботы нет. Объединение
« С л аяц ы ж и л ко м хоз » создал и ,

но оно не торопится заботиться
о городском коммунальном ком-
форте в целом.

Начальник отдела внутрен-

них дел В. В. Тимошин под-
черкнул, что надо, в первую
очередь, культуру людей под-
нимать. «Если не разбудем на-

селение, проблем не решим», —

сказал он.
Секретарь горисполкома

М. М. Фетисова не согласилась,
что у председателей советов
микрорайонов не хватит полно-
мочий. Их достаточно, ведь

каждый председатель совета —

это еще и руководитель депу-
татской группы- Другое дело,
что руководители предприятий
не хотят заниматься городом. И
пока этого желания нет, пере-
мен к лучшему не будет.

Мнений на заседании было
высказано много. Принято оче-
редное постановление. Ну, а

какие будут результаты, пока

ЧТОБЫ „СЕРДЦЕ"
РАБОТАЛО РИТМИЧНО

ф СЛОВО— ВЕТЕРАНАМ ПАРТИИ

Откликаюсь на приглаше-
ние совета ветеранов партии
принять участие в воссоз-
дании истории партийной
организации города Сланцы
и района путём публикации
воспоминаний ветеранов пар-
тии.

В наш город я приехал в

] 946 году после службы в
Советской Армии. Береж-
но храню памятную мне ар-
хивную справку Института
истории партии Ленинград-
ского обкома КПСС. В ней
есть и такая запись: «С 8
мая 1936 года по 20 мая
19 19 года Б. Г. Тимофеев
работал освобожденным сек-
ретарем парторганизации уп-
равления жилищного строи-
тельства треста «Ленин-
градславцыстрой » Сланцев-
ского района». Прибыл в

Сланцы по направлению об-
кома КПСС.

Партийная организация
наша тогда состояла всего из
семи коммунистов. А сколь-
ко надо было оделать! Да и
в аппарате райкома партии,
что размещался в деревян-

ном доме на левом берету
Плюссы, было немного работ-
ников. Приходили к нам на
собрания часто. Но, пожа-
луй, чаще направляли нас,
коммунистов, в деревни.

Встанешь утром порань-
ше, да пешочком — в кол-
хозы- Их надо было укреп-
лять, поднимать животновод-

ство, заготовлять корма, обе-
спечивать зимовку скота.
В укрепление кормовой ба-
зы каждый горожанин ста-
рался внести свой личный
вклад.

По выходным в летнюю
страду коммунисты вели за

собой беспартийных рабочих
косить травы, сушить, коп-
нить, стоговать оено. Многие
горожане брали с собою ко-
сы, грабли. А кому не хва-
тали (случалось, не подго-
товят заранее колхозные
бригады), мы сами собирали
по деревенским дворам, у
кого что было свободным.
Делали все, чтоб приехавшие
ни минуты не просиживали
без дела.

И так — до 1948 года,
когда я был освобожден от
сбязанностей секретаря этой
парторганизации: попросил

сб этом сам — резко ухуд-
шилось здоровье.

Смену я себе подготовил
достойную. Секретарем парт-
организации избрали строи-
тельного рабочего, актив-

ного, набравшегося опыта в

организационно - партийной
работе. К тому времени

в этой парторганизации бы-
ло уже 18—20 коммунистов.
А я ушел в управление стро-
ительства газосланцевого

завода. Работал арматуро-
бетонщиком. Парторганиза-
ция там была большая. При-
нимал участие в ее деятель-

ности.

(Начало на 1-й стр.)

Все дело в этом случае приос-
танавливается. Мы понимаем,

что городу нужна наша продук-
ция. В конце концов наши ра-

бочие — те же покупатели.

И им тоже нужны творог, сме-
тана, молоко. Люди работают
и стараются хорошей работой
хоть как-то компенсировать ог-
рехи, связанные с несовершен-
ством нашего технологического
процесса и теснотой помеще-

ний.
Сейчас нет нареканий на

сметану. Мы изменили техноло-
гию ее приготовления, устано-

вив новую линию по производ-
ству сметаны, что улучшило ее

качество по бакпоказателям.
Недавно состоялся откровен-
ный, критичный раоговор с
бригадирами ферм. Качество
сырья, поступающего к нам. ос-

тается все еще очень низким-
А взять, к примеру, ту же сме-
тану. Ведь для ее выработки
нужно молоко не ниже первого
сорта. Кроме того, обижаясь
ша сметану, что по 1 рублю

25 копеек за килограмм («двад-
цатка»), покупатель сравнивает

ее с той, что по 1 рублю 70
копеек. Но ведь это два раз-

ных продукта.

Одним из самых существен-

ных условий стабильности про-

изводства является надежное

обеспечение его паром и горя-

чей водой. Поставщик ко-

тельная швейной фабрики «Мо-
лодость», которая ежемесячно

получает от нас по 15 тысяч
рублей. Однако пар подается

весьма неритмично. Правда, в

последнее время ситуация как-

будто стала нормализоваться.
Но уверенности, что надолго, у

нас нет. У швейников опять-
таки свои трудности — некаче-
ственное топливо, мазут с водой,
который поставляет им завод
«Сланцы». Видимо, и у по-

следних найдутся объяснения и

аргументы в свою пользу. А в

результате — бесконечная цепь
наших собственных и чужих
проблем и трудностей, а в кон-

це этой цепи — покупатель с

вопросом: «Почему нет творо-

га?».

Если говорить конкретно о тво-

роге, то мы надеемся, что в

ближайшее время он снова по-
явится на прилавках. Областная
СЭС разрешила вырабатывать
творог в одни оборот, идет еже-

дневная проверка продукции со

стороны санэпидстанции. Каче-
ство творога значительно улуч-

шилось и полностью соответст-
вует ГОСТу. Идет биологически
чистый продукт. ОблСЭС полно-

стью разрешит его выработку
после перевода котельной швей-
ной фабрики «Молодость» на

газ при устойчивой подаче пара
и горячей воды. В настоящее

время ежедневно вырабатывает-
ся до тонны творога

Полностью завершение рекон-
струкции на заводе намечено на
1991 год. Мы рассчитываем,
что к этому сроку будут в ос-

новном ликвидированы изъяны

в производстве, зависящие oi

нас. Главный смысл уже про-

исходящих и предстоящих еще

перемен — обновить оборудо-
вание, усовершенствовать техно-

логию, расширить производст-

венные площади и в результа-

те — привести мощности произ-

водства в нужное соответствие с
теми объемами, которые прихо-

дится осуществлять сегодня при
допотопных возможностях. У
себя на заводе мы говорим:
.■Аппаратный цех — сердце за-
вода, лаборатория — его зерка-
ло». Усилия всего коллектива

сейчас направлены на то, чтобы
это «сердце» стучало ритмично
и в «зеркале» не отражалось ни
одного изъяна.

Беседу записала
Н. ДМИТРИЕВА.

ДЕЛА
И ДУМЫ
Помогали мы эстонцам

строить сланцевую промыш-
ленность. у нас был уже

опыт: мы восстанавливали
разрушенные войной шахты
и газосланцевый завод- И
как могли, помогали. Я был
направлен На полтора меся-

ца в Кохтла-Ярве- С тех пор

трудовое содружество наше

крепло в соревновании, во

взаимной помощи, в творче-

ских встречах. Надо надеять-
ся, что интернациональная
дружба наша пересилит не-

обдуманные действия- тех,

кто об этом сегодня забыва-
ет.

Я горячо поддерживаю

обращение бюро городского

комитета КПСС и исполкома

городского Совета народных

депутатов, принятое по по-

воду этого и опубликованное
в «Знамени труда».

Еще немного о себе, о сво-

ей работе. Я работал масте-

рам арматурного цеха газо-
сланцевого завода, где го-

товили арматуру для ремонта

и реконструкции завода. По-
том я был направлен масте-
ром производственного обу-
чения в только что создан-

ную в Сланцах школу ФЗО
№ 37. Работы развертыва-
лись, и надо было готовить

новые кадры из молодежи.

Там работал два года.

После первого выпуска ар-

матуро-бетонщнков меня пе-
ревели в горисполком на
должность уполномоченного

по оргнабору рабочей силы.

Там отработал 15 лет. Спер-
ва занимался только нашим
городом я районом, а потом

— и областью В моей тру-

довой книжке есть такал за-
пись: «Отдел оргнабора ра-

бочих Леноблисполкома.
1953.07.01. Зачислен на
должность районного уполно-

моченного Сланце-вского
пункта».

Быть может, это назначе-

ние и моя принципиальность
в постановке кадровых воп-
росов кое-кому в Сланце /'
не понравились. Во всяком

случае, в горкоме партии
настояли на' том, чтобы я

подал заявление об уходе с

работы по собственному же-
ланию. Так и пришлось

мпе уйти на цементный за-
вод. Не дали доработать
один год и восемь месяцев
до выхода на пенсию. Так
вот действовал администра-

тивно-командный метод в

партийной работе!

Хорошо, что прошла та
трудная пора. Но- забывать
о ней нельзя!

Б. ТИМОФЕЕВ,
член КПСС с 1932 года.

НА СНИМКАХ: аппаратный цех — основной участок производства, «сердце»
предприятия. Обновляется оборудование. Аппаратчица С. Селюкова на своем рабочем
месте. -
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30 учащихся С ПТУ-215 " со-

стоят на учете в инспек-

ции по делам несовершенно-
летних Сланцевского отдела

внутренних дел. . А если учесть

тех, кто может совершить про-

тивоправное нарушение, скло-

нен к принятию спиртного, мо-

жет оскорбить взрослого... Раз-
ве мало мы видим таких под-

ростков на улицах нашего горо.

да? И стереотипно срабатывает
мысль: куда смотрят школа,

училище, родители? Д эти

взрослые, которые занимаются

воспитанием детей, конечно же,

увидев, что подросток нарушает

законодательство или готов со-

вершить преступление, вмеша-

лись бы, остановили. Разве
кто-то хочет, чтобы дети вот

такими росли? Не всегда с под-

ростками бывают родители, пе-

дагоги. Что же может педагог,

воспитатель, мастер училища

сделать, чтобы как можно

меньше учащихся попадали на

стезю правонарушителей, тем

более преступников (ведь в

прошлом году учащимися учи-

лища было совершено 12 пре-

ступлений)? Вот об этой профи-
лактической работе и хотелось

поговорить членам городских
комиссий по борьбе с пьянст-

вом и алкоголизмом, а также

по делам несовершеннолетних.
Поэтому и было организовано

выездное заседание, которое
проходило в училище

Что оно показало? Нелегко
работать и педагогам, и воспи-

тателям, и мастерам, когда к

ним из школ приходят уже

сформировавшиеся, с отрица-

тельными чертами характера

подростки. Не все, конечно, но

именно такие доставляют много

^ 5^ хлопот. И эти хлопоты удваи-

ваются, если педагоги и воспи-

татели чувствуют, что родители
— не помощники им в исправле-
нии детей: то ли семья небла-
гополучная, то ли Мама с папой
считают, что в училище сложи-
лось неправильное мнение об
их дочери или сыне, и не толь-

ко в училище, но и в инспек-

ции' по делам несовершеннолет-
них. Вот и приходится тогда пе.

дагогам искать способы исправ-
ления трудных подростков или

НАРУШЕНО ВНИМАНИЕ: ПОДРОСТОК!

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ
предупреждения влияния их

поведения на других детей. По-
лучается ли это? Если сослать-

ся на выступление на заседа-

нии заместителя начальника от-

дела внутренних дел А. С. Ар.
ляпова, то можно сказать, что

обстановка в училище не так

уж плоха. «За три года, —*
сказал он, — определенная ра-

бота проведена, наблюдается
снижение правонарушений».

училище работает клуб выход-

ных дней. Ребята серьезно го-

товятся к дискотекам, и оттого

проходят они интересно.

Спортивные залы не пус-

туют, здесь организованы раз-

личные секции, занятия в ко-

торых проводятся под наблю-
дением взрослых: или воспита-

телей, или мастеров, или пре-

подавателей. Причем коллектив

училища решил, так сказать,

ВЫЕЗДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ КОМИССИЙ
ПО БОРЬБЕ С И АЛКОГОЛИЗМОМ

И ПО ДЕЛАМ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ ОБНАРУЖИЛО
СЛАБЫЕ МЕСТА В РАБОТЕ С ПОДРОСТКАМИ

Что же это за работа? Оцен-

ка ей была дана в выступле-

ниях проверяющих, информа-
ции директора училища Н. Д.
Богомазовой, в разговоре с при.

сутствовавшими на заседании

комиссии преподавателями, вос-

питателями, мастерами. Дирек-
тору школы № 10 М. Г. Ива-
нову, смотревшему воспита-

тельную работу в коллективе,

понравилось, что ни одно пра-

вонарушение здесь не остается

негласным. Антиобщественный
поступок подростка обсуждают
на собрании группы, фото его

вывешивают на специально от-

веденном для такой информа-
ции месте. В училище есть
план воспитательной работы,
очень насыщенный, работают
секции. Иванов считает, что,

как положительное, надо раз-

вивать организацию техниче. '
ских кружков, которые строят-

ся здесь на базе кооператива.
Ребята работают, получают
деньги, появляется заинтересо-

ванность в этой занятости. В

не привязывать детей к како-

му-либо спорткружку. Все
знают, что можно прийти с 17
до 21 часа в спортзал и занять-

ся тем, что тебя интересует. От-
крыт спортзал и в воскресенье.
Неформально этот спортзал пре-

вратился в спортклуб микрорай-
она, потому что приходят туда и

подростки, не обучающиеся в

училище. Конечно, очень жаль,

что не нашла поддержку ини-

циатива Н. Д. Богомазовой соз-

дать на базе училища подрост-

ковый городской клуб. База
была, понадобились штаты. А
для этого необходимо было,
чтобы какое-то предприятие
взяло на себя расходы на со-

держание их. Так предложе-

ние и повисло в воздухе.

Не нужно думать, что засе-

дание превратилось в перечис-

ление уже достигнутых в про-

филактической работе успехов.

Разговор состоялся полезный.

Что-то одобрено, замечено,

что-то предложено изменить. В
частности — отношение к шеф.
ской помощи. Очень пессимис-

тично прозвучал вопрос Н. Д.
Богомазовой: «Кто может ска-

зать, что шефство дает резуль-

таты?». Конечно, такое отрица-

тельное отношение к совмест-

ной работе с шефами „ сложи-

лось, исходя из практики. Но,
думается, и большинство чле-

нов комиссии, выступавшие,

стоят на такой точке зрения,

что сложившуюся практику на-

до менять.

Заместитель начальника от-

дела внутренних дел А. С. Ар.
ляпов говорил, что слабо про-

водится и работа с неблагопо-
лучными семьями, в добавление
ко всему — не на все сообще-
ния, которые посылают в СПТУ
работники инспекции по делам

несовершеннолетних, приходят
ответы. Не на всех, кто стоит

на учете, присылают характери-

стики (по запросам ийспекции).
Директор школы № 10 М. Г.
Иванов, отметив, что мастера

ведут журнал наблюдений, ска-

зал, что систематических запи-
сей в нем нет, поэтому трудно

проанализировать индивиду-

альную работу с подростками.
Ослаблена роль комсомольской
организации в индивидуальной
работе. На протяжении долгого

времени здесь даже нет сек-

ретаря.

Врач-нарколог В. П. Каль.
херт предложил координиро-
вать усилия преподавательского
состава училища, воспитателей,
мастеров с коллективами пред-

приятий — шефами, комиссией
по делам несовершеннолетних
при горисполкоме. Дельное
предложение прозвучало на за.

седании: о необходимости при-
влечения родительского комите-

та к работе с неблагополучны-
ми семьями. Справедливой' была

критика со стороны работников
инспекции по делам несовер-

шеннолетних. Но почувствова-

лось, что координированной
работы между руководством
училища и инспекцией не по-

лучается. По-видимому, надо

им чаще встречаться, организуя

совместно профилактическую
работу. Руководство училища

должно охотнее откликаться на

просьбы, запросы работников
инспекции, а последних чаще

хотели бы видеть в училище

с беседами на собраниях в

группах учащихся, на линей
ках.

После обсуждения вопросов

по улучшению профилактиче-
ской работы по предупрежде-

нию правонарушений пришлось

встретиться с подростками, вы-

званными на комиссию по де-

лам несовершеннолетних. Были
среди них пропускающие прак-

тику, занятия, любители вы-

пить. Мальчишки и девчонки.

Не просто с ними разговари-

вать, вызвать на откровенность.

Однако это дети, не потерян-

ные для общества. Им нужна

помощь от нас, взрослых —

это и объективная, строгая

оценка их поступков, и повсе-

дневное, неназойливое наблюде-
ние и, главное, организация де-

ла, которое увлекло бы этих

мальчишек и девчонок, стоящих

на пороге выхода в большую
жизнь. И если подвести итог

состоявшемуся на заседании

разговору, то трудно предста.

вить воспитательную работу в

училище без четкого взаимо-

действия руководства, педаго-

гов, воспитателей, мастеров

учебного учреждения с шефа-
ми-наставниками, комсомоль-

ской организацией, родителями
подростков. Но как раз это

взаимодействие здесь нарушено.

В. КАРАСЕВА.

ф Хроника ку оьтурной жизни

ИДУТ ЭКЗАМЕНЫ
Сейчас в художественной школе во всех классах про-

ходят экзамены, и самые ответственные — выпускные.

Учащиеся выполняют задания по тем предметам, кото-
рые изучали: скульптуре, живописи, рисунку, истории

искусств, композиции. Все экзаменационные задания вы-

полняются тут же, в классах.

Готовится выставка к родительскому собранию в

конце учебного года, это правило, позволяющее родите-
лям увидеть результаты труда своих детей. На выстав-
ке будут представлены работы всех учеников, но не все,

а только самые удачные за год.

Выпускной вечер в художественной школе состоится

20 мая.

ОБУЧИЛИСЬ ПРОФЕССИИ
В центральной районной библиотеке в течение двух

лет обучались профессии библиотекаря старшеклассницы
школы № 1. Недавно все семь девушек успешно сдали
экзамены по пройденному курсу. Удостоверения об оконча-

нии, заверенные отделом культуры Сланцевского гор-
исполкома, дают им право сразу начать работу в библио-
теках города. Одна из них, правда, собирается поступать
в библиотечный техникум, а у других — свои планы на
будущее. Ну а если им «е суждено сразу осуществиться,
то почва под ногами у выпускников уже есть. На сцене ансамбль танца «Мозаика» ’СПЗ «Сланцы» Фото Ю. Терентьева.

КООПЕРАТИВЫ: ПЛЮСЫ И МИНУСЫ

Высокими темпами ведут строительство административ-
ного корпуса транспортного цеха завода «Сланцы» члены
кооператива «Сюрприз». За два месяца здание выросло от
нулевого цикла до второго этажа, практически, взятые по
договору работы идут к завершению.

ЗАКАЗЧИК ДОВОЛЕН

Здесь непосредственно тру-

дится бригада под руководст-
вом Александра Ивановича Пав-
лова. У него уже накоплен бо-
гатый опыт по возведению про-
мышленных объектов и жилых

зданий. Ведь А. И. Павлов за-
кладывал жилые дома, можно
сказать, с самого основания на-

шего города. Да и в бригаде се-
годня только квалифицирован-
ные мастера в полном смысле
этого слова. Вот что ответил

директор завода «Сланцы»
Ю. И. Белянин на вопрос: до-
волен ли он как заказчик сво-

им подрядчиком в лице коопе-

ратива «Сюрприз»?
— Доволен. Бригада очень

мобильная, высокая производи-

тельность труда, качество
строительных работ — все это
в полной мере есть у коллекти-

ва. Поскольку «Сюрприз» пока,

зал себя с такой отличной сто-
роны, то с завода мы их и не
собираемся отпускать. Будем и
в дальнейшем привлекать ко-
оператив для строительства и
расширения производства.

Но это еще не все. Долгое
время шел разговор о строи-

тельстве городского тира, и
заводчане не остались в сторо-
не — выступили главным^ за-
казчиками. В настоящее вре-

мя кооператив «Сюрприз» под
руководством В. Н. Жукатан-
ского начал закладку фунда-
мента. Коллективу с его вы-

соким профессиональным ма-
стерством понадобится совсем
немало времени, чтобы начать
кирпичную кладку стен.

Основная претензия строите-
лей заключается только в не-
ритмичных поставках раствора.
Так, например, ,и на админист-
ративном корпусе они вынужде-
ны по этой же причине (недо-
поставка раствора) свои силы
направить на другие работы, а

за это время многое бы успели

сделать-

— Конечно же, такие срывы
отрицательно сказываются и на
настроении. Скажем, когда че-

ловек втянулся в работу, вы-

брал нужный темп, ему легко,
— -рассказывает В. Н. Жука-
танский. —Произошел срыв

— потом входить в нужное рус-

ло сложнее.

Тем не менее, несмотря на
неурядицы, начато и строи-

тельство единственной в Ленин-
градской области станции обез-
зараживания одежды. Она стро-
ится для нужд гражданской
обороны.

Как и задумывал кооператив
в своих планах, начал работы
по техническому обслуживанию
личных машин автолюбителей.

Обращаться н.ужц-б по этому
вопросу непосредственно к
председателю, которого можно

найти по телефону 2-31-57. По-
ка это первые шаги, а в пер-
спективе планируется открытие
целой станции техобслуживания.

В нашей газете уже неодно-
кратно публиковались заметки
об этом кооперативе. Осо-
бенно много благодарно-
стей поступает в его адрес
от тех, кто приглашал ко.

оператив к себе домой на про-

ведение косметического ремон-
та. Его выполняют Александр
Фоменко и Виктор Баранов.
Они работают не только ка-
чественно, быстро и аккуратно,

но самое главное, умеют добро-
желательно общаться со свои-

ми клиентами, что всегда при-

водит к положительному ре-
зультату. Заказчик остается до-
волен. В. ВОЛОДИНА.



ому нужен футбол?
В футбол можно играть круг-

лый год. Зимний чемпионат го-

рода за последние годы прово-

дился систематически. Однако
в этом году он не состоялся,
не провели даже и мини-фут-
бола в спортзале. Не нашлось

в Сланцах футбольного поля

или спортивного зала, и около

трехсот футболистов сидели до-
ма.

Кто в этом виноват? Конеч-
но, виновных долго искать не

надо. Это спорткомитет и гор-

совет ДФСО профсоюзов, кото-

рые так и не смогли разре-

шить этот вопрос для футболи-
стов. А может, вина и не

спорткомитета и горсовета
ДФСО профсоюзов? Ведь у них
нет стадионов и спортзалов.
Да, это действительно так. Но
кто же им даст стадион для

проведения чемпионата города?
А ни у кого, наверное, спраши-

вать и не надо. Ведь соревно-

вания проводятся не для спорт-
комитета и горсовета ДФСО
профсоюзов, а для молодежи.

Значит, не надо кланяться в но-

ги директорам стадио-
нов «Химик» и «Шахтер», осо-
бенно «Химика», который за

свое поле требует деньги. В
соответствии с постановлением

ЦК КПСС и Совмина СССР
физкультурно-массовые меро-
приятия для любителей спорта
проводятся в спортсооружениях
независимо от их ведомственной
принадлежности. Соревнова-
ния — ведь это не учебно-тре-
нировочные занятия. Мне ка-

Реплика

жегся, все руководители спорт-

сооружений и профкомов на

эт, и вещи смотрят с узковедом-

ственных соображений, как буд-
то они живут в другом городе.

Сейчас «весенняя зима» пе-

редала эстафету календарной
весне, а через месяц наступит
спортивное лето — пора увле-

кательных видов спорта. Нужно
будет проводить первенство го-

рода по футболу, кубок спорт-

комитета, кубок газеты «Знамя
труда» И опять встанет воп-

рос, где играть командам, ведь

в основном коллективы не име-

ют своих футбольных полей?
Да, действительно, стадионы

только у СПЗ «Сланцы» и у

Л ПО «Ленинградсланец». Да,
наверное, и не обязательно, что-

бы у всех были стадионы. До
нынешней зимы чемпионат го-

рода проводился на двух стади-
онах, а количество игр на ста-

дионах распределялось поров-
ну.

С некоторым строительством

на стадионе «Химик» руковод-
ство встало в позу, играть,

мол, у нас нельзя — платите

деньги, и тогда — пожалуйста.
Но ведь ни спорткомитет, ни

горсовет ДФСО профсоюзов де-
нег на аренду спортсооруже-
ний не имеет. Это ими не пре-
дусмотрено, так как в чемпио-

нате играют команды не про-

фессионалов, а любителей. Ну
а если говорить о футбольном
поле стадиона «Химик», то

оно построено всем городом, ко-

нечно, с участием СПЗ «Слан-
цы». и больше оно не рекон-

струировалось.
Думаю, что узковедомствен

ные подходы к развитию физи-
ческой культуры и спорта ус-

пехов не принесут. Стадионы
и так очень много времени еще

пустуют. Наверное, будет
правильно, если бы все поду-

мали, как и х загрузить, чтобы

большинство трудящихся укреп-

ляли свое здоровье. Здесь про-

сто нужна спорткомитету по-

мощь со стороны горисполкома
и I К КПСС. А руководителей
всех рангов с частнособственни-
ческими взглядами, которые не

хотя г оказывать пом-ощь в про-

ведении городских культурно-

массовых мероприятий среди

трудящихся, нужно поставить на

место. Если мы хотим сделать

физическую культуру и спорт

достоянием всего населения на

шего города и района, то

спорткомитету и горсовету

ДФСО профсоюзов нужно ока-

зывать всяческую помощь, а не

вставлять палки в колеса,

А. МИХАИЛОВ,
бывший председатель гор-
спорткомитета, ныне пен-

сионер.

Редаггор В, В, ИВАНОВ.

Г1 о зд равления

Зинаиде Александровне
ДОЖДИКОВОИ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья и

дальнейших трудовых успехов.
Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации завода

резиновых изделий.

Аркадию Петровичу
ГУМИНСКОМУ

Коллектив ПМК-102 сердеч-
но поздравляет Вас с 60-лети-
ем. Желаем счастья, здоровья
на долгие годы, благодарим за
многолетний и добросовестный
труд. 

Лео Петровичу
ХАЛЦОНЕНУ

Коллектив Северо - Западного
СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем и правом
ухода на заслуженный отдых.
Желаем крепкого здоровья, се-

мейного благополучия и долгих
лет счастливой жизни.

Николаю Петровичу
АНИСИМОВУ

В день Вашего 80-летия при-

мите наши искренние поздрав-
ления и наилучшие пожелания.

Коллектив ПМК-102-

Телевиде н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 16 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Балет С. Прокофьева «Ромео и
Джульетта». 11,10 — Детский
час. 12.10 — Новости. 12.20
— Это было... было... 15.30 —

Новости. 15.40 — Док. фильм.
16.10 — Концерт. 16.45 —

Мультфильм. 17.05 — Новости.
17.10 — О чем поют дети Зем-
ли. 18.00 — Прогресс. Инфор-
мация. Реклама- 18.45 —

Сегодня в мире. 19.00 — Жи-
вет лесная сказка. 19.25 —

«История Аси Клячиной, ко-

торая любила, да не вышла за-
муж». 21.00 — «Время».
21.50 — Док. фильм. 22.20
— Авторский концерт т. Хрен-
никова, 23.20 — Сегодня в

мире.
* * *

23.40 — «Подросток». X. ф.
2-я серия. Новости. Спортивная
программа. Старинные роман-
сы. Музыкальный фильм.

СРЕДА, 17 МАЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Хоккей. Кубок лиги. Суперфи-
нал. 2-й и 3-й периоды. 9.55
— «История Аси Клячиной,
которая любила, да не вышла

замуж». X. ф. 11.40 — О чем

поют дети Земли. 12.30 —

«Вокруг света». Альманах.
15.30 — Новости. 15.45 —

С. Прокофьев. «Александр Нев-
ский» Кантата для меццо-сопра-
но. 16.25 — Док. фильм. 16.50
— Новости. 16.55 — Детский
час. 18.00 — Творчество наро-

дов мира. Китай. 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00— «Агро».
Тележурнал. 19.30 — Мульт-
фильм. 19.40 — Песня - 89.
21.00 — «Время». 21.50 —

Ступени. 23.05 — Сегодня в

мире. _

* * *

23.25 — «Подросток» X. ф.
3-я серил. Новости. Музыкаль-
ный фильм. Поет А. Серов.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 16 МАЯ

9.05 — Физика. 7 кл. 9.35
10.35 — Литература. ПТУ. III
курс. 1005 — Литература. 10
кл. 1 1 .05 — Фильм-концерт.
17.35 — Док. фильм. 17.55 —

Мультфильмы. 18.25 —

Фильм-концерт. 18.55 — Рек-
лама. Объявления. 19.00 —

Ленинград. 19.25 — Человек на

Земле. 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, схюрт,
спорт. 21.00 — «Время».
21.50 — 600 секунд. 22.00 —

Антология короткого рассказа.
В. Кондратьев. «Асин капи-

тан». 22.35 — Ленинградская
красавица-89. Финал конкурса.

СРЕДА, 17 МАЯ

9.00 — История. 8 кл. 9:35
Основы информатики и вычис-

лительной техники. ПТУ. 1005
— Литература. 8 кл. 10.35 —

Фильм-концерт. 11.05 — Геог-
рафия. 5 кл. 11.35 — Музы-
кальная лоция. 17.30 — Циф-
ровая электроника — школьни-
кам. 18.00 — Фильм-концерт.
18.55 — Реклама- Объявления.
19.00 — Ленинград. 19.25 —

Док. фильм. 19.35 — Молодеж-
ная телевизионная служба.
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Время». 21.50 —

600 секунд. 22 00 — Молодеж-
ная телевизионная служба.
Продолжение передачи. 23.15
— Музыкальная лоция.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 16 МАЯ
(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телефильм. 9.25 —

Телешкола. Мой мир. 9.50 —

Детский экран. Мультфильмы.
10.20 — Телефильм- 11.15  
Телефильм. 14.20 — Телеин-
формация. 14.30 — Программа
передач. 14.35 — Телефильм.
14.55 — Телефильм. 17.45 —

Вечерняя программа. 17.50 —

Телешкола. Физика вокруг нас.

18.15 — Телешкола. 18.45 —

Актуальная камера. 19.00 —

Спортивная призма. 19.30 —

Мультфильмы. 20.50 — Рек-
лама. 21.00 — Актуальная ка-

мера. 21.30 — Форум. 23.00 —

5-я студия. 23.20 — Фильмы
режиссера Пеэтера Тооминга.

СРЕДА, 17 МАЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телешкола. Физика
вокруг нас. 9.30 — Телешко-
ла. 10.00 — Мультфильмы.
10.30 — Концерт мастеров ис-

кусств СССР. Телефильм. 14.20
— Телеинформация. 14.30 —

Программа передач. 14.35 —

Телефильм. 15.15 — «Ферга-
на». 17.45 — «Диковинки Де-
нау». 17.55 — Вечерняя програм-

ма. 18.00 — Чемпионат СССР
по футболу. 18.45 —• Актуаль-
ная камера. 19.00 —■ Продол-
жение футбольного матча. 19.45
— Реклама. 19.50 — Мульт-
фильмы. 20.50 — Реклама.
21.00 — Актуальная камера.
21.30 — Форум. 23.00 — 5-я
студия. 23.20 — В мире рок-
музыки.

И н О

ВОЛХОВСКИИ
СТРОИТЕЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
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«.Шйорудо.^, К«>“Е'з"™Т ИН“

ла я*

Лтяокончиишх Ю классов на срок обучения 10 меся-

цев — по специальностям: Л10СЛ

поедпмя™й Ле^РЬ D0 элект Р°оборудованию промышленных

Для ^юшиГнщ,п ТКРЫВаеТСЯ П ° мере комплектования),
пнтптн имеющих неполное восьмилетнее образование и же-

о!™ я Т УЧ 'ИТЬ сТр0Ительн У ю специальность со ср«£м
дителей Г ° Д проводИтся собеседование в присутствии ро.

Кип^ с ®Дование проводится в СПТУ-215 по адресу: улица
Кирова, 18, по понедельникам с 15 до 18 часов

числя?ьсяИ нСеЯ ’будутПР0ШеДЦ1Ие собеседование > в группу за-

оова3а 1 ЯПРт«л^ по адрес У ; г - Сланцы, ул. Ки-
лп ?7 гле Ф°2 в :2-18-80. Приемная комиссия работает с 9
до 17 часов, в субботу — с 9 до 15 часов.    

5—4

„„л С'ланцевский индустриальный техникум по 14 июня 1989

ньюа Г” 8Т заявления от учащихся 8-х классов н а плат-
ные подготовительные курсы для поступления в техникум

Ш Si 1* 3ыНЯТИЙ с 15 июня 1980 годя - Пла та за обучение
тие-м Иногородние учащиеся обеспечиваются общежи-

Прием заявлений ежедневно с 8 до 13 и с 14 ло 17 ча-

сов (кроме субботы и воскресенья).

т -^Р ес техникума; г. Сланцы, ул. Климчука, дом № 1.

Телефоны для справок: 2-22-88, 2-14-72, 2-16-90  

' 2—1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16
.мая — «Френч канкан». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16
мая — «Крамер против Краме-
ра». Начало в 18.10, 20, 22
часа. *

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 16 мая — «Маленькая
Вера». (Две серии). Начало в

17, 20 часов. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в

14 часов.
КЛУБ «ШАХТЕР». 16 мая

— «Мой ласковый и нежный
зверь». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
16 мая — «Молодые воины».

Начало в 18, 20, 22 часа.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

На базе детско - юноше-

ской спортивной школы по

понедельникам с 14 до 19

часов ведется консультатив-

ный прием по медицинским

вопросам физической куль-

туры для населения. 2— 1

СПМК-251
ПРОДАЕТ

частным лицам и коопе-

ративам асфальтобетонную
массу, оказывает услуги по

доставке. Обращаться по

адресу: ул. Жданова, 1. Те-

лефоны 2-40-01, 2-46-36

3—1

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации Слан-
цевского завода резиновых
изделий выражают искреннее
соболезнование Борису Ива-
новичу Морозову по поводу

смерти мамы.

Коллектив ясли-сада № 14
выражает глубокое соболез-
нование старшей .медсестре

Раисе Александровне Ломо-
носовой по поводу смерти
отца.

Коллектив шахты имени -

c. М. Кирова выражает глу-

бокое соболезнование род-
ным и близким по поводу

безвременной смерти ветера-

на шахты ПОГОДИНА Ми-
хаила Федоровича.

Коллектив производства
Г. П. Власовой комбината
общественного питания со-
болезнует Клавдии Ивановне
Погодиной по поводу смер-

ти мужа.

Гм па miitu и
•типа, аренам, четвергам,

■иапая ■ отббетам
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